

# Marco: "La imaginación debe ser motor de cambio" - Mediterráneo - 17/11/2016

LA CREATIVIDAD, OTRA IDEA CLAVE

## Marco: «La imaginación debe ser motor de cambio»

En una jornada de la Cátedra Unesco de Filosofía para la Paz

R. D.  
CASTELLÓN

La alcaldesa de Castellón, Amparo Marco, participó en la inauguración de la jornada *El valor de la creatividad y la imaginación: desafíos para la sociedad del siglo XXI*, organizada por la Cátedra Unesco de Filosofía para la Paz, que se celebró en la Universitat Jaume I.

En su intervención, Marco apuntó que estos dos conceptos

«mueven el mundo» y que, por ello, «tenemos que implantarlos en nuestras acciones cotidianas» para «convertirlos en motores del cambio social». Y añadió que «son dos ideas aún más interesantes cuando lo que se trata es de abordar soluciones para los conflictos internacionales».

En este acto participaron Félix García Morrión, quien dio la conferencia inaugural *Imaginación y creatividad en la resolución de problemas morales*, e Irene de Puig Oliver, que presentó la ponencia *La educación de la dimensión creativa del pensamiento*. ≡



► Marco, durante su intervención en esta jornada organizada por la UJI.